



週間天気予報を見ると、少しずつ季節が冬に向かっていくのがわかります。学校では、きれいに咲いて校庭を彩ってくれた花壇の片付けを全校で行い、本格的な冬への備えもできました。また、大きく体調を崩す子どもはいませんが、引き続き、子どもたちの体調管理にどうかご協力をお願いいたします。

あおぞらわくわくまつり 大成功！（生活科～1年生）11月

すこやか園で一緒だったかずまさんやすこやか園の年長さんを招待して



「楽しい～」と大喜び



先輩のやさしいおもてなし

11月、すこやか園で一緒だったかずまさんや、すこやか園の年長さんたちに楽しんでもらおうとそれぞれ「あおぞらわくわくまつり」を行いました。秋の物を使ったおもちゃ作りから始めて、グループごとに賞品も考えて本番を迎えました。本番では、司会やあいさつ、遊び方の説明も大きな声でがんばり、楽しい雰囲気でも進めることができました。

遊びタイムでは、お兄さん、お姉さんらしく、遊び方を優しく教えてあげたり、遊びに誘ったりしながら、頼もしい姿がたくさん見られました。すこやか園の年長さんたちも、「楽しかったあ。」と喜んで帰って行きました。1年生も大成功と満足した様子でした。この間まで、不安げな姿を見せていた1年生ですが、「おもてなし」を意識したりっぱな活動ぶりに成長を感じました。

盛り上がりました ミニ児童集会 2連発!

プルタブゲットクイズラリー 長声大会

今年も各委員会主催の昼休みを使ってのミニ児童集会が開かれています。参加や見学は自由で興味のある子どもが参加します。興味のない子どもは図書室で本を読んだり、グラウンドへ遊びに出かけたりします。ですから、いかに多くのお客さんを集めるかは、それぞれの委員会の腕の見せ所です。そんな中、ふれボラ委員会主催の「プルタブゲットクイズラリー」と放送委員会主催の「長声大会」が行われました。このあと、12月にかけてミニ児童集会が目白押しです。

11月12日に、「プルタブゲットクイズラリー」が開催されました。1～3人1組でクイズを解きます。クイズは1～3階の特別教室やホールに問題が準備されているので、回りながらクイズに挑戦します。正解するとポイント数のプルタブ袋が渡されます。その袋を5個集めたらゴールです。難しい問題もありましたが、一番早くゴールしたのは、4年のT. ○○さん、K. ○○さん、S. ○○さんのチームでした。なんと昨年に続き、2連覇達成です。おめでとうございます。福祉とプルタブの使い方を考えながらクイズを解いた楽しい時間でした。



みごと2連覇達成の「愉快な仲間チーム」

11月19日に、「長声大会」が開催されました。昨年までは「大声大会」でしたが、コロナ禍の中、今年はいかに長〜く声を出せるかを競う大会に変更。飛沫をあまり飛ばさないよう工夫してくれました。今回は31人がエントリー。10文字以内で今の気持ち、または好きな食べ物を言います。子どもたちが言った言葉は「バナナ〜」「しょうろんぼう〜」「さしみ〜」「ラーメン〜」など、中には「〇〇先生、きれい〜」「〇〇先生、かっこいい〜」など、かなりよいしょ？した言葉も。出場者は、出だしから声の大きさを抑え気味にしたり、最後まで声を振り絞ったり、工夫しながらがんばっていました。会場も、健闘をたたえる拍手と笑いに包まれ、楽しいひとときとなりました。

下学年部優勝 2年 G. 〇〇さん 記録15" 48
言葉「しょうろんぼう」
上学年部優勝 6年 S. 〇〇さん 記録25" 76
言葉「K. 先生、すき」



声を振り絞ってがんばっています



下学年の部〜上位入賞者



上学年の部〜上位入賞者

赤い羽根の共同募金、ご協力ありがとうございました!

募金総額 52,675円

10〜11月にふれボウ委員会が行った赤い羽根の共同募金へのたくさんのご協力ありがとうございました。

一人一人のあたたかい気持ちがたくさん集まりました。皆さんから寄せていただいた募金は美郷町の暮らしやすい町づくりのために使われます。



令和2年度 6年生応援 全県小学生バレーボール交流大会

11月21日に由利本荘市ナイスアリーナで行われた大会の報告を受けました。2試合ともストレートで相手を圧倒しました。コロナ禍の中、久しぶりに行われた大会で大活躍です。合同チームですが、仙南小の子どもたちがたくさん在籍しています。おめでとうございます。

ブロック優勝 美郷エスペランザ

